

Todo lo que necesita saber para lograr un correcto mantenimiento de su coche estas vacaciones

El buscador online «Mi Taller de Confianza», creado por FEMPA con el apoyo de la Diputación, pone a su disposición distintos establecimientos habilitados en la provincia para garantizar la seguridad de su vehículo

Neomotor
Alicante

El verano ya está aquí y muchas son las personas que están organizando sus vacaciones. Ya sea con familia o con amigos, una de las opciones más habituales es la de coger el coche y salir a la aventura. En este caso, debe estar prevenido de los posibles imprevistos que puedan surgir en la carretera. De esta forma, podrá asegurar que su vehículo está en perfectas condiciones y disfrutará del viaje sin problemas.

¿Pero por qué es importante hacer un buen mantenimiento del coche?, pues porque uno de los problemas más recurrentes en esta época del año, en la que los termómetros suben considerablemente, pasa por las baterías. Los 25 grados recomendados para ellas pueden llegar a triplicarse y alcanzar incluso los 80°, por lo que el sistema de arranque puede fallar y quedar inhabilitado. En estos ca-



Es necesario que se revise el vehículo con minuciosidad antes de emprender nuestro viaje | NEOMOTOR

sos, ni las pinzas de otro coche podrá salvar la situación. Es por ello que, tal y como aconseja ATAPAYA, la Asociación de Talleres integrada en FEMPA, es necesario que se revise el vehículo con minuciosidad antes de emprender nuestro viaje. Gracias a esto, podremos ahorrar futuros problemas.

Vale, ¿y dónde realizo el mantenimiento de mi coche con seguridad? Pues hay una forma muy sencilla y rápida de encontrar el taller perfecto para realizar el mantenimiento. El buscador online «Mi Taller de Confianza» aglomera talleres habilitados por la Generalitat Valenciana en las tres

provincias. Cada uno de los talleres cumple con la normativa de aplicación en todas las especialidades, incluso los de chapa y pintura.

Es de vital importancia realizar el mantenimiento en talleres habilitados y que cumplen con las normativas, lo que garantiza calidad y seguridad en el servicio. Los

conductores que acudieron a esta web para buscar el taller habilitado, destacan «el excelente trabajo del taller» y «la facilidad de encontrar uno autorizado en cualquier municipio de la Comunidad Valenciana».

Las nuevas normativas en vigor de la ITV son fundamentales para que su vehículo obtenga el ok en la inspección técnica. Así que en el momento de realizar la Inspección Técnica de Vehículos (ITV), hay que tener en cuenta lo siguiente: alumbrado, amortiguadores, neumáticos, medidas de seguridad, y documentación.

Los talleres de «Mi Taller de Confianza» reciben una formación continua y actualizada sobre las últimas novedades del sector, incluyendo los nuevos requisitos exigidos por las ITV. Otra de las ventajas es que encontrará una serie de consejos y le explicarán la documentación que debe aportar en la ITV para que llevar a cabo este trámite sea más sencillo.

VERANO

viaja con más seguridad evita averías y accidentes



¡RECUERDA!

Antes de viajar lleva tu vehículo a su correspondiente **revisión en el taller**

- Aceite de motor
- Nivel anticongelante
- Nivel de batería
- Neumáticos
- Sistema de suspensión
- Sistema de dirección
- Sistema de frenado
- Sistema de escape
- Alumbrado y reglaje de faros
- Estado de la escobilla limpiaparabrisas
- Seguridad pasiva y seguridad activa (airbag, ABS, ASR...)



¿Buscas un taller de confianza por tu zona?

www.mitallerdeconfianza.es

Campaña creada con el apoyo de la Diputación de Alicante

